

2024年12月23日 終業式

お話：校長先生

皆さん、本日は大掃除、お疲れさまでした。一年間使用した校舎を隅々まで磨き上げる中で、心もピカピカになったのではないのでしょうか。何より、みんなで協力して作業を進める姿がとても素晴らしかったです。

清掃は、ただ物理的に汚れを取るだけでなく、自分たちが生活してきた場への感謝の気持ちを込める大切な時間でもあります。この校舎には、皆さんが日々過ごしてきた学びや笑い、時には涙も刻まれています。その思い出に感謝しつつ、新しい年を迎える準備を整えられたのであれば幸いです。

さて、皆さんにとって、この2024年はどのような一年だったのでしょうか。世界ではさまざまな出来事がありましたが、私たちの学校でも多くの出来事がありました。特に印象的だったのは、アーチェリー部が長年の夢であった全国高等学校スポーツ大会で初優勝し、日本一の栄冠を手にしたことです。顧問のS先生をはじめ、アーチェリー部の皆さんにとって、この数カ月間は非常に多忙な日々だったことでしょう。

もちろん、アーチェリー部だけでなく、皆さん一人ひとりがそれぞれの目標に向かって努力を重ねてきたことを、心から誇りに思います。これからも、自分の才能をさらに磨き、新たな自分を発見する挑戦を続けてほしいと願っています。今年度の全校目標である「野の百合のような素朴さを身に付けよう」を胸に、人の目を気にせず、自分らしく咲き誇ることを忘れないでください。

短い冬休みではありますが、家族と共にゆっくり過ごしながら、この一年を振り返り、新たな自分に出会う準備をしてください。そして明日は、いよいよ『クリスマスの集い』です。ご家族や近隣の方々をお招きし、練習を重ねてきた合唱を披露する場となります。今年のテーマは『平和を祈る』です。一年を通して支えてくれた家族や仲間への感謝の気持ちを胸に、この世界に真の平和が訪れるよう願いを込めて臨みましょう。

最後に、冬休み中は事件や事故に巻き込まれないよう、十分に注意し、健康に過ごしてください。先ほど、生徒指導部長のY先生がお話しされたように、私たちの周りには必ずしも良い環境ばかりではなく、一歩間違えると取り返しのつかない危険が潜んでいます。一瞬の判断ミスが自分や他人を傷つけることのないよう、特にSNSなどを利用する際にはよく考えて行動しましょう。もし困ったことがあれば、一人で悩まず、家族や先生に相談してください。

それでは、年末年始を穏やかに過ごし、この一年をしっかりと振り返りながら、希望に満ちた新年を迎えてください。休み明けには、皆さんの元気な笑顔に再会できることを心より楽しみにしています。